



POURQUOI FUMER C'EST DE DROITE

Olivier Milleron

Collection « petite encyclopédie critique »

13 x 19,6, broché
160 pages, 16,90€

Parution 7 septembre 2022

Radiographie d'une industrie cynique et destructrice.

Pourquoi le mouvement social qui dénonce les multinationales, la malbouffe et les industries polluantes ne s'attaque-t-il pas à l'industrie du tabac ? Pourquoi le blackbloc prend-il pour cible des banques ou des fast-foods mais pas les bureaux de tabac ? Pourquoi beaucoup de militants anticapitalistes et écologistes continuent à fumer ?

Car fumer et financer les grandes firmes du tabac posent un problème politique : l'industrie du tabac a toujours été à la pointe dans ce qui se fait de pire dans l'histoire du capitalisme. Raconter le succès et l'histoire de l'industrie du tabac, c'est raconter le capitalisme dans ce qu'il a de plus destructeur et cynique : l'esclavage, le travail des enfants, la propagande, la stratégie du doute, la corruption des scientifiques et des politiques, la pollution, l'exploitation des paysans des pays pauvres, les tribunaux arbitraux supra-nationaux qui mettent à mal les démocraties, etc.

L'industrie du tabac est, comme le capitalisme, devenue plus puissante que les États : elle nous empoisonne et nous tue à petit feu.

Fumer et donc financer consciemment une telle industrie, c'est choisir son camp.

Cardiologue hospitalier, militant du service public, **Olivier Milleron** accompagne et soutient le mouvement social depuis de nombreuses années. De l'association Droit Au Logement à la Fanfare Invisible, il revendique une participation aux luttes qui se doit d'être concrète et joyeuse.

Contact presse :
Anne Vaudoyer
anne.vaudoyer@gmail.com / 06 63 04 00 62